

CIPAL RECLAMA RESPUESTAS A LA PRETENDIDA CARRETERA PARALELA AL CAUCE DEL RÍO ALGAR

No es de recibo que el equipo de Gobierno mantenga la incertidumbre en esta cuestión

Tras las declaraciones a este diario de Inma Orozco, concejal de urbanismo, CIPAL reclama claridad sobre la propuesta de construir o no una carretera paralela al río Algar. Para Eduardo Montes, concejal de CIPAL "No vamos a valorar sus autoalabanzas, dado que cada uno puede decir de sí mismo lo que considere, tampoco compartimos el argumento de que porque Paca Sevilla impulsara en su momento un recurso contra la urbanización puentes del Algar, le de derecho a construir una nueva carretera en el margen norte del río. Menos aún entraremos en el absurdo reproche a CIPAL de que no hubiera recurrido junto a Paca Sevilla, dado que todavía no existíamos como partido. Todo esto son "pataletas de patio" para no responder a una pregunta muy clara: "¿Cual es la postura del tripartito referente a construir una nueva carretera paralela al margen norte de nuestro río?. Esta es la cuestión que Inma Orozco evita responder. Hay que tener en cuenta, que el técnico de Consellería que visará el PGOU, reconoció y dio por buenas otras opciones alternativas a esta carretera mucho más respetuosas con el medio ambiente.